

令和6年度 音楽会保護者アンケート

ご感想(よろしければご記入ください。)

練習の成果が見れて良かったです

学年ごとの入れ替えで保護者も座りやすく、とてもよかったです。

沢山練習して、頑張ったんだろうと感じました。先生方のご指導と、子供達の頑張りが出ていたと思います。

後ろの方の席でしたが、想像より近くに見ることができてよかったです。

頑張って練習したことが伝わってくる、とても素敵な発表でした。席も事前に決められていてよかったです。先生方、ありがとうございました。

子供たちが一生懸命歌っている姿がとても素晴らしく感動しました。また、演奏もとても上手でした！

頑張っている姿を見る事ができて良かったです。

時間もちょうどよかったです。

系統的に平等に演奏が見られるようになってよかったです。音楽の先生のご指導もすばらしいんだなと感じました。保護者の人数が多すぎたので入場が予定時刻より遅くなりバタついた印象でした。今日は土曜日での開催ありがとうございました。

子供の成長を感じられて、とても良かったです。事前に席が決まっていたので、スムーズに座れたのも良かったです。

子供達の頑張りが見えて、とても良かったです。保護者席も工夫されていて、前回より格段に見えやすかったです。次回も同じようにしていただきたいです。

音楽会のために一生懸命練習してきた事が伝わり、歌声に感動しました。かえるジャズの選曲も素晴らしかったです。段差があり、立ち見でも見やすかったです。

頑張りましたね

発表会に携わった教職員の皆様ありがとうございました。座席の考慮も色々試行錯誤してくださりありがとうございました。子供にも、とってもいい経験になったかと思います。

いっぱい練習した姿が目に見え感動しました。とてもすばらしかったです

事前の席の抽選や学年ごとの入れ替え制は効率的でとてもよかったです。楽しく鑑賞できました。

一生懸命に取り組んでいる姿を見ることができて良かったです。とても素晴らしい機会を提供くださりありがとうございました。とても可愛く、どの子も一生懸命に参加する姿に感銘を受けました。

入学して約7ヶ月で、こんなに成長するんだなと感動した。みんなの頑張りに涙が出そうになった。入れ替え時間が短く間に合わない人もいたため、10分にして貰えると良いと思った。

本日は誠にありがとうございました。初めての音楽会でとても楽しみにしていたようで家でもよく歌の練習や音符で歌いながらピアノを弾く練習をしていました。受付時間に行きましたが入場まで凄く時間がかかるなと思いました。余裕を持って行きましたが会場に入れたのは開始時間ギリギリでした。少し焦りましたが素敵な演奏と歌声が聴けて感動いたしました。ありがとうございました。

あらかじめ席が決まっていることがよかったです。来年以降も続けて欲しい。そして、1家族2名までである事も生徒数から考えると適切だと思われる。今後も継続してください。

とても素晴らしい演奏でした！先生方ありがとうございました。

音楽会とても良かった。特にかえるジャズは夏休みからずっと練習しているのを見ていたので感動しました。一年でこんなに成長するんだなとびっくりしました。先生方のご指導、感謝いたします。ありがとうございました。

頑張っていたと思います。

初めての音楽会、とても楽しみにしていました。合唱も合奏も想像以上に上手で感動しました。同時に音楽の先生すごいなあと感じました。素敵な音楽会、ありがとうございました。

みんなイキイキとした表情で元気よく歌っている姿が素晴らしかったです。

とても効率よく受付や座席が指定されていて良かったです。終わった後の靴を履くスペースが限られていたようです。音楽会自体はととてもとても大満足です！ありがとうございました。

人数も多いので、座席が指定席なのがとてもよかったです。席が子供の立ち位置とは逆の方でしたが、全体が見渡せたので子供の事もよく見ることができました。

入場開始から演奏開始が5分で、体育館に保護者が入る前に演奏が始まってしまいました。一度待つてはいただけましたが着席には間に合わずでした。受付時間は早いのでより早めに入場開始していただけるとありがたいなと思いました。児童の移動時間も考慮した上での時間配分なのかなと思いつつ、ご検討いただけますと幸いです。

初めての音楽会で、どんな感じになるかと思っていましたが、席も予め決まっていたスムーズに入場出来、良かったです。先生やクラスの子供達が沢山練習したのが伝わって来ました。とても良かったです。

初めての音楽会みんな凄く素敵でした！ハーモニカ持ちながらの演奏難しそうですが、かっこいいかえるのうたでした。左右にゆれて歌ってるのかわいかったです！

歌も演奏も素晴らしかったです。ここまで仕上げるための練習を思うと胸が熱くなりました。鑑賞方法も、みんなが見えやすくなるために考えてくださったんだなと思いました。マットでの鑑賞でしたが背の高い方が多く、マットから降りて端で見させてもらいました。十分鑑賞できました。

一年生が元気に歌っていて楽しそうだった。保護者の受付時間の後に校舎内で長い列で待ち、体育館に入った時には発表が始まるアナウンスが流れて驚いた。次回から発表が始まる前に体育館に入れてほしいです。

一年生ではピアノを初めて習い始めたも関わらず、皆が揃い奏でていて圧巻でした。二年生ではまた更に強弱がつけられるようになり成長を感じました。一年生の演奏の際、小さなお子さんの鳴き声が少し気になりました。事前にお知らせの中にも記述はあったと思うので軽くお声掛け頂くなどあってもよろしかったのではと感じました。

スムーズに観れてよかったです。

すごく良い音楽会だったと思います。

席が決まっていたのでよかったです

素晴らしかったです！

子どもたちの全力で取り組む姿を間近で見ることができ、充実した時間を過ごせました。ありがとうございました。

とても良かったです。先生達の子供達の配慮にも素晴らしさを感じました。並んでる時間が少し長いかな～って思いました。子連れの方が多いので気の毒かな～と 席に座ってからのスタートが早くて驚きましたがそこをもう少し配慮していただけたら嬉しいです。

想像以上のクオリティで素敵な音楽会でした。学年毎の開催で見学者席もゆとりがあり良かったと思います。子供たちの成長を感じられる素敵な時間でした。ありがとうございました。

とても素敵な音楽会でした。人数も多い中、歌声もしっかり揃い、演奏もしっかりスイングができていて子供達も楽しそうに演奏していたのが印象的でした。先生方のごしど

とても素敵な演奏会でした。歌声も揃い、ジャズもきちんとスイングできていて、子供達も楽しそうに演奏していたのが印象的でした。先生方の御指導の賜物だと思います。ありがとうございました。ひとつ、練習中に『歌詞を覚えられていない。下手くそ。』『音楽会に出なくて良い』などと先生に言われた友達がいるようで、子どもが悲しんでおりました。どういう状況での発言かはわかりませんが、叱責するのではなく、せめて言い方を考えていただけたらと思います。一年生はまだまだ言葉のままに受け取りがちでなぜそのような事を言われたのかわかっていません。態度が悪かったのであればその行為がいけない事を指摘するなどして欲しいと思います。言葉は刃物でもあるので、考えて発言していただけたらと思初めて音楽会でしたが、後ろの席も立ち見席も工夫されていて、最後まで子どもの姿を見ながら楽しく観覧できました。学年別で見れたのも良かったです。来年も楽しみにしています。

子供の成長が感じられてとても良かったです

子供達の日頃の頑張りの成果をみる事ができて良かったです。時間に限りがあるのは承知していますが、もう少し曲間に余裕があったらよかったです。

人数も多いので迫力があってとても良かったです

初めての音楽会で、席も少し後ろの方ではありましたが、想像以上によく見え、息子の成長を感じることができ、とても嬉しく思いました。前日の児童鑑賞日で、息子から「器楽クラブの演奏がとても良かった」と言われたので、器楽クラブの演奏を拝見しました。様々な楽器を演奏していて、とても楽しそうでした。ピアノを習っている息子にもみんな揃えて演奏する、合奏というものを勧めたいと思いました。また、おそろ学級の演奏がとても印象に残っております。先生方も含め合わせた衣装で、年齢が異なるにもかかわらず、演奏にも一体感があり、一人一人一生懸命取り組まれている姿にとっても感動しました。堂々と歌い、リズムを身体でとりながらピアノを演奏する息子の姿は入学前には見られなかったものでした。松本先生をはじめ、息子に関わってくださっている多くの先生方に改めて感謝申し上げます。来年度もとても楽しみにしております。生徒数が多いこともあり、先生方は準備も含めとても大変だったかと思います。本当にありがとうございました  
見やすくて良い音楽会でした

初めてのことであったので、当日の流れが全然わからなかったです。席に座れたと思ったらすぐに始まり、慌ただしかったです。終わった後もすぐに入れ替えが始まり、余韻に浸る時間もなかったです。

授業公開の時とは違う、子供の頑張りが見ることが出来て、感動しました。

子供も家で歌ったり、練習を頑張っていたようで嬉しかったです。合唱もみんなとてもキレイで元気な歌声で感動しました。鍵盤ハーモニカも素晴らしかったです。衣装は黒色に統一していて、キラキラがクリスマス感があり良かったです。

上の服を黒に統一したことにより、演奏会らしくなり、より感動した。

入れ替え制および座席指定なので混雑することなく、ゆっくり鑑賞することができました。児童皆さんの一生懸命な姿にとっても感動しました。

子供達の歌声と合奏にとっても感動しました。合唱の際に身体をゆらしたり手拍子を入れたり動きがあったのもよいと思いました。夏休み前から一所懸命練習した成果が表れていたと思います。保護者の受付から体育館への誘導、退場もとてもスムーズでした。先生方の日々のご尽力に感謝申し上げます。これからも引き続きご指導よろしくお願い致します。たとえば、2-1の子どもたちの前あたりに2-1の保護者席を設けるなど、我が子と保護者の位置を近づけることはできないのでしょうか。前に出て演奏する児童の保護者席は最前列にするなどすれば、対応できるのではないかと思います。子どもたちの演奏や歌に関しては、みんなが一生懸命でこれまでの努力が伺えました。娘もこれまで自宅でピアノの練習を頑張っていたので、その努力が報われて良かったです。

発表会を見るよりも、ほとんどの保護者が動画撮影に夢中になっていた。記録に残したい気持ちは分かるが、この日のために児童も頑張ってきたので、生歌や生演奏に集中してあげてほしい。

合唱では、みんなが大きな声で一生懸命歌っている姿が、拝見できました。後ろまで歌声が響きました。合奏では難しい曲の印象でした。パートにわかれていましたが、一つになってとても素敵な合奏でした。2年生ながら、こんなに高度な曲ができる事にとっても感動しました。

毎年開催してほしいです！できれば練習の風景や動画も見てみたかったです。

音楽会 とても良かったです。毎年開催してほしいです。出来る事なら、指揮者もピアノも児童だけで演奏してほしいです。パート分けのオーディションから今まで、先生方をはじめ、お友達と一生懸命練習してたのを見ていたので、今日の本番とても感動しました！席に関しては、人数的に仕方ないのは承知でしたが…事前に各家庭の参加人数を把握し、1人は座り確約で、残りを立ち見で抽選でもかまわないので…最大4人までOKにしていたら嬉しいなと思いました。(誰が行くかで、娘が涙ながらに悩んでいたもので…)

音楽会、開催してくださりありがとうございました。一学期からピアノの練習を重ね、家でも鼻歌がロンドンデリーになり、家族もまた、一緒に歌うようになりました。学年全体の一体感もあり、揃えるのにどんなに大変だったろうと、子どもたちが今まで積み重ねた練習を思い、涙が出ました。音楽に対して真剣に取り組み、より楽しむようにくださった山本先生のご指導に深く感謝いたします。

入退場などスムーズで、発表内容も楽器あり、歌あり、司会、発表も子供達の魅力たくさん見る場面がありよかったです。子供たちの、先生方が時間をかけて作り上げた音楽にとっても感動しました。先生方ご指導ありがとうございました。

この日の為に子供達が一生懸命練習をしてきたことがとても良く感じられました。

みんな同じ黒い服で見つけるのが大変だったので、立つ位置など前もって教えて欲しかったです。

子どもが、笑顔で楽しんで歌っている姿にとっても感動しました。子どもたち1人ひとりの持てる強みがクロスし歌声や演奏に表現されていて素敵でした。それから、校長先生ならびに副校長先生や担任の先生方が観覧者視点で安全、安心面でお声がけやポップ等でご案内があり、とても良いなと見受けられました。来年度もぜひ開催してほしいです。こちらこそ、ありがとうございました。

子供達が一生懸命やってる姿が感動しました！席も段差をつけてたり見やすいように先生方が考えてくれてありがたかったです。ただ一列前の方の帽子が横にツバが広がったものをかぶっていて見にくくなってしまったのが残念でした。当日まで本人もとても楽しみにしていて、家で歌ったり曲を流して聞いたりしながら、体調を整えることをがんばっていたのを見ていました。緊張しながらも上手いことを話してくれて、親としてもとても嬉しかったです。みんなで揃って声を出し、真剣な表情で音を奏でる姿に成長も感じました。素敵な会でした。丁寧なご指導を賜りありがとうございます。

音楽会に向けて一生懸命練習しているところを見てきました。本番は本人は緊張もしたようですが、良い経験になったと思います。大人数で一つの曲を仕上げる体験は今しかできない貴重なものだと思いますので、今後も子供の成長のためにこのような機会を設けていただければ幸いです。

よかったです

門から入った時に行列ができていたのですが、何の列かがわからず一番前まで行くと、ボードに2年生と書かれていたので、また最後尾まで行って並び直すのが無駄足だと感じました。

音楽会の開催ありがとうございます。今年は、立ち見もエリアに分けられていて、スムーズに見やすく楽しめて音楽会に参加出来ました。次回も、このような開催をお願いします。準備に時間がかかったことと思います。先生達、本当にありがとうございます。キーボードに挑戦して、本番も無事終わりました。安心みたいです。足首の怪我の事で立ち位置等ご配慮いただきまして、ありがとうございました。歌に合奏2年生全体で合わせるとすごく素敵で感動しました。練習からご指導や支えて下さり本当にありがとうございました。

トラブルなく良かったと思う

今日は貴重な機会をありがとうございました。日々練習に励み、皆で取り組むことの楽しさを本人も自宅によく話してくれています。本番では皆で揃って素晴らしい演奏・歌声を見せて頂き感動しました。ありがとうございました。

全体を見てよかった

事前座席指定は良かったです。座席真ん中の通路1列目で撮影されていた方がいました。先生か役員の方かなと思いましたが腕章等なかったので保護者でしたら少し気になりました。

学年全員での合唱と合奏は圧巻でした。特にロンドンデリーは想像以上に感動しました。素晴らしいステージだったと思混雑、混乱なく鑑賞できました。ありがとうございました。

はしめての音楽会でしたが、子供達の一生懸命な様子見られて感動しました。座席が事前に決まっていたのもありがたかったです。ありがとうございました。

席や立ち見の抽選、当日の受付から入退場の動線や案内がスムーズで良かったです。先生方がお忙しい中、熟考されたのだと思います。感謝申し上げます。我が子は夏休みもピアノを練習し、帰宅後は歌の練習をしていました。音楽が楽しいとこの日を心待ちにしていました。小さい頃はステージに立つと緊張して固まってしまうことがありました。一年生のころはピアノが難しいと悩んだこともありましたが、しかし今回、ステージで堂々とピアノを演奏し、大きな口を開け楽しそうに歌う我が子を見て成長を感じ、両親とも感動の涙を流しました。先生ご指導ありがとうございます。

準備も含めてお疲れ様でした。座席の段差の付け方に工夫が凝らされていて良かったです。前の席の人が座布団で座高を上げており、ステージが見えにくかったです。注意事項への追記を検討してもらえたらと思います。

とても感動しました。短い時間でしたがみんなの頑張り一体感が感じられました。隔年なのが残念です。

緊張したけど楽しかったと笑顔で帰ってきました。たくさん練習頑張ったのが伝わってきて感動しました。

座席指定制度が良かったです。子供達の演奏もかっこ良かったです。

みんな上手で素敵な会でした。

とても感動しました。また、座席もいろいろと工夫をしてくださりありがとうございました。音楽会が毎年あると嬉しいです!!

後ろのマット立ち見席で見えなくて大変でした。でも人数が多いので仕方がないと思います。楽器演奏素晴らしかったです。あの人数を指導するのは大変だったと思います。先生方、ありがとうございました。

選曲が良かった。特に最後に合唱した、笑顔のたねが良かった。

全体的に、鑑賞していて良かったです。出入り口が別ルートで良かったです。娘の事で先生と共有すればと反省しました。人数が多いのはしょうがないが座席から見づらかった。身長の高い方が前に入るとほぼ見えないのでどうにか改善して小学校初めての音楽会、2年生でこんなに素晴らしい歌声が聞けるのかと驚き、感動しました。動画を撮っているので直接子供をじっくり見れなくて残念でした。次回は動画を有料販売してくれたらとても嬉しいです。動画を撮っているので拍手も寂しい気がしました。

練習、本番を経て、苦手な事をやり遂げた事で、自信が出たようでした。親としても、堂々としていることも達を見て、とても幸せな気持ちになりました。ありがとうございました。

素晴らしい音楽会でした。鑑賞させていただきありがとうございました。子供達と先生方の日々の努力に感動しました。保護者に混乱が無いようにスムーズに運営して下さった先生方に感謝いたします。

とても良かったです、感動しました。

子供の成長が観れました。座りひな壇の1番上でしたが、遠かったですけどちゃんと観る事ができました。

家でも一生懸命練習していたのでとても感動しました。

途中泣き出してしまい、最後まで演奏してもらえませんでした。本人曰くたくさん練習頑張ったとのことでお家で寝る機会ができました。先生方ご指導ありがとうございました。

小学校に入学してから、初めての音楽会でした。小規模保育園でしたので、合唱はもちろんのこと演奏会も初めてでした。みんな指揮者を見ながら一生懸命に歌う姿、ピアノを吹く姿に感動しました。ありがとうございました。

最高の課題に感謝致します、楽器やパートの選択の際、オーディションになったバスマスターを希望し、合格してからは、ウキウキしながら練習しておりました。普段触れないバスマスターでの練習後は、嬉々として様子を報告してくれました。家族の大事なコミュニケーションの一つとなりました。当日も緊張半分、楽しみ半分で、終わってみれば、喜び楽しお忙しい中、開催して頂きありがとうございました。くじ引きで席が決まるのは公平でとても良いと思えました。(先着順だと、どのくらい早く行けば良いものか分からなかった)

学年入れ替え制、保護者席の確保など、とてもスムーズに見ることができました。子供たちの演奏も素晴らしかったで緊張感がある中、精一杯頑張った歌と演奏は素晴らしかったと思えます

一生懸命演奏し、歌っていて可愛らしかったです。出来る事ならカメラ専用の設置場所があったら良いなと思えました。

子ども達と一緒に懸命に歌ってる姿や、演奏してる様子が見れて感動しました、

学年ごとでよかった。曲数もあって見応えもありました！素晴らしい指導ありがとうございました。

全力で発表する子どもたちに感動しました。ただ座席で見ていた主人曰く、隣で三脚を使って撮影していた方がおり窮屈で舞台自体も少し見えにくかったと言っていました。

いつもありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。

音楽会ありがとうございました。子どもたちの真剣の表情と、心を込めて演奏する姿がとても印象的でした。合唱もとても上手で、感動しました。

素晴らしい音楽会でした。入れ替えや事前の席が決まっているのも良かったです。

各学年ごとの鑑賞で、予め決まった座席からも見やすくて良かったです。各家庭2名までではなく、祖父母の観覧の枠も今後できたら嬉しいです。

想像以上にとっても感動しました。オーディションの時から家でも練習している姿を見ていましたが、何か挑戦して努力をする場を頂いてまた一つ成功体験が出来たと思えます。観覧席を事前に決めて頂いたのも効率よくて有難いと思えました。もし可能でしたら、写真販売のように動画の販売も検討頂けたら幸いです。動画を撮る画面に集中して、拍手が小さいなと思えました。あんなに頑張ってきた子供達にも失礼かなと少し感じました。

当日、わが子はよい表情でとても楽しそうにしていました。本人なりに一生懸命練習してきた成果が出せたようで、大満足で帰宅しました。親子共々、よい時間を過ごすことができました。先生方、ご指導ありがとうございました。どの学年のお子さん頑張ってきたと思うので、他学年の演奏を鑑賞できなかったことが残念でした。

去年の展覧会とはまた違って、2年生全員の合奏や合唱にとっても感動、成長を感じるようになりました。私は後ろの立ち見でしたが、ステージから遠くて良く見えなかったのが本音です。観客席をアーチ型でもっと舞台に近い席をもっともうけるなどしてもらえたらもっとたくさんの保護者が近くで観覧できるのかなって思いました。先生方には感謝しかありません。鍵盤ハーモニカのロンドンデリーがとても感動しました。難しいメロディなのにみんなとてもよく弾けていてすごいと思えました。選曲が素晴らしいです。

練習の成果が見れて良かったです。

Excellent performance 🎉 Thank you for all your hard work and dedication.

一年生の時の音楽会は何も見えず、残念でしたが、今年度は工夫してくださったおかげで、しっかりと我が子の姿をとらえる事ができました。座席をやっと見つけ、席についてすぐに始まったので、少し焦りましたが、しっかりと鑑賞できました。曲数も多く、子供たちが一所懸命に取り組んだことが、堂々とした態度から伝わってきました。高学年になった時の子供たちを想像して、またその姿を観ることが楽しみにになりました。

段差があり見やすかったです。200人近い学年の保護者になるべく偏りなく見るとなると、この段差をつける＋抽選方式がよかったと思います。ありがとうございました。

一生懸命に練習していたことが伝わってとても感動しました。

とても感動しました！座席の工夫も考えられていて、よかったと思います。ありがとうございました。

曲目も多く大変だとは思いますが、一年生の時よりも成長しているなあと思いました。座席に関しまして、難しいとは思いますが子供の立ち位置をブロック分けしてから、ブロック事に抽選して欲しいなと思いました。子供の正面にいても、前の座席の方が斜めにカメラを向けているので見えない事がありました。

とても素晴らしく、感動いたしました。成長を感じました。

完成度が高く驚いた。曲順の構成も聴く側として良かった。音楽の先生の指揮がすごく良かったと思う。

事前に席が決まっていたので、時間に合わせて集合できて良かったです。こどもも段差がしっかりあり、顔が重なることなく鑑賞することができました。ありがとうございました。

思っていた以上に上手でびっくりしました！

素敵な音楽会でした！

子供達の澄んだ歌声に日々の疲れも忘れるほど癒されました。一生懸命歌う子供達の姿は本当に宝物ですね。演奏もとても上手にまとまっていました。ご指導くださいました先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。来年も楽しみにしています。子どもたちの歌、演奏とても良かったです。座席も2年前に比べて見やすく良い方法だと思いました。ただ、外に早くから並んでいたにも関わらず校舎に入る時に靴を履き替える時と受付をする時で順番が入れ替わってしまうのが早く並んだ意味がなくなってしまい残念に感じました。あと2年生と列が一緒になってしまい、そこでも並び順がグチャグチャになっていて混乱がありました。立ち見があるので、良いところに立つために早く並びたい人にとってはこれだと困るので、次回は大変だとは思いますが誘導をしっかりしてもらえたらもっといいなと思いました。

合唱も合奏も頑張ってる姿を見る事ができました。保護者のマナーも良かったように思えました。

頑張って演奏、歌の練習をしていたのを聞いていたので、みんなの頑張りを見られて良かったです。観覧席も余裕があつて見やすかったのですが、席に入るまでの校内の待機が今どうなってここに並んで何を待っているのか、一言あると分かりやすかったです。

一生懸命に演奏する姿が見れてよかった。観覧の案内もスムーズでよかった。

学年入れ替え制の席が決まっているので、良かったです。

前回よりも見やすいように配慮されていて、とても良かったです。子どもたちの今まで頑張ってきた姿が見られて嬉しかったです。ありがとうございました。

子供達の成長した姿を観ることができ、とても嬉しかったです。人数が多いので誘導等大変だったかと思いますが、とてもスムーズに案内いただき、またどこからでも子供達の姿が見えるように工夫して頂き有り難かったです。先生方や誘導に携わって頂いた方々には本当に感謝致します。お疲れ様でございました。

指定席、立ち見席と事前に決まっていたので、スムーズに入場できて良かったです。前の方が、撮影をされる際に顔から上に上げてしていた為、とても不快に感じました。他にもそういう方が見受けられたので、演奏前に注意がしっかり合ったら有り難かったです。本日はありがとうございました。

元気で可愛らしさがまだ残る感じが、微笑ましかったです。

今日は素晴らしい音楽会をありがとうございました。子供たちが練習たくさんして頑張っている話をお家で聞いていたので、その頑張りとおステキな演奏に感動しました。座席も予め抽選だったので、無駄に早くきて場所取りのために並ぶということが無くよかったです。ただ、夫婦で観に行ったらバラバラのところで鑑賞になるのでそこが少し残念でした。あと、学年ごとの入れ替え制のため、時間がどうしても押してしまうので、もう少し余裕のある時間設定にいただけると良かったです。これから3年生という時間にすでに4年生の保護者が外で並んでいたのがビックリしました。(そして誤ってその列に並んでしまい、受付がギリギリになってしまいました)

子供達それぞれ緊張しながらも一生懸命演奏をしていて素晴らしかったです。

音楽会開催いただきありがとうございました。2年前と比べて成長した子供達の姿を見ることができ感動しました。前回は席が後ろでほとんど見えなかったのですが、今回は一名は必ず前列で見ることができ見やすくて良かったです。

一年生にも子どもがいますが、3年生はまた違った形でのチャレンジを見る事ができて、感動しました。ありがとうございました。合唱のハーモニーが素晴らしかった。また、初めてのリコーダーで音楽の抑揚や場面が浮かぶような遠足だった。

よかった

立ち見も番号を振っていただいた方が良かったです。早い者勝ちになるのがちょっと。早く来て待つ方が増えて、運営にも支障じゃないかなと思います。また、立ち見のスペースの前の椅子の後ろに、立ち見スペースじゃないのに立っている人がいて、そういう方を注意していただきたかった。PTAの方？が並ぶ列を整えるのに私のいたところだけで3人ほどいましたが、それよりこっちはないかなと思いました。ボランティアなので仕方ないですが。あと、子供の立ち位置とクロスすると、指揮者の方と丸かぶりする。去年もそうでした。子供の側の方が見えるんじゃないかな？その方が見にくいかな

みんなとっても上手でかっこよかったです！星まつりのかけあいが凄く良かったです。音楽会は二年ごとなので、次は5年生でラスト…最高学年6年生になった時も聞きたいので、毎年音楽会がいいなと思いました。座席指定だと慌てなくて良いので今後もこの方式で続けてほしいです。段差があって2年前より見やすかったです。素敵な会をありがとうございました。とっても楽しみにしていました、期待通り素晴らしかったです。3年生になるとこんな風にレベルが上がるんだなあと思いました。毎年開催してくれたらいいのと思うくらい素敵でした。次は5年生の音楽会、楽しみにしています。指導してくださった先生方ありがとうございました。

とても感動いたしました。座席指定にいただきとても見やすくてよかったですと思いました。

まだ可愛らしさが残る3年生でしたが、立派に演奏していてとても感動しました。一生懸命練習してきた成果だと思えます。練習も楽しそうにしている、当日もわくわくして登校して行き、やり切って帰ってきたので、とても誇らしかったです。

席が決まっていることによって当日焦ることなどもなく大変快適に楽しむことが出来ました。ありがとうございました。

1番後ろの席でしたが、席の配慮を頂いたので子供の鑑賞ができました。細やかな気遣いありがとうございました。

ご準備など色々ありがとうございました。

前回にくらべ、席に段差をつけたり立ち見席を作るなど、見やすい工夫がなされていて良かったと思います。入れ替え等もスムーズで、短時間で終わり参加しやすかったです。

子どもたちが練習していた成果が出ていてとても良かったです。曲数や時間もちょうどよく、楽しめました。

日頃の練習の成果が出ていて、子ども達が一生懸命頑張る姿を観る事ができ、また子ども達にとっても非常に良い経験が出来たと思います。

早めに来場したものの既に行列でした。それだけ皆さん楽しみにされていたんだと思います。床の立ち見でしたが見やすかったです。今後ともよろしく願いいたします。

子供達の頑張りの成果を見ることができて感動しました。子供から楽器クラブの演奏が素晴らしかった!と聞いていたので、それを聞くことが出来ず残念でした。自分の子供しか聞けないのは本当に残念でした。

みんな頑張っていて良かったです。

練習の様子はあまり話してくれませんでした。本番では頑張って大きな口をあけて歌ってる姿、なかなか見れないリコーダーを吹く姿を見ることができて良かったです。みんなとても上手でした。

座席指定について、子どもが右側で演奏している場合親が左側に座っていると、演奏を見守る際に視界が遮られて演奏の様子が十分に見ることが難しく感じました。くじ引きの際に右側と左側の演奏立ち位置を基準に座席を分けていただくとより一層音楽会が楽しめるものではないかと思います。

日頃より子ども達へのご指導ありがとうございます。とてもステキな音楽会でした！リコーダーも夏休みはあまり上手に吹けませんでした。キレイな音色で演奏していて驚きました。人数も多く、先生方も大変だったと思います。ありがとうございました。最後に座席についてですが、前列と互い違いになるともう少し見やすかと思いました。

席の並びがとても見やすくて良かったです。

1年生の時はまだコロナ禍だった為、久しぶりに子供達の歌を聴きました。とても上手で感動しました。合奏も、1年生の時とは顔つきも違い、それぞれの楽器みんな揃っていました。席も1年生の時と違い見やすかったです。ありがとうございました。入れ替わりの時間が短く、慌しく発表が始まったのであつという間でしたが、子ども達の歌声、演奏はとても素敵で、心に響きました。

子供たちの演奏には心を打たれました。ただ残念なことに、我が子の歌う姿を椅子席、立ち見席の両方とも肉眼では確認できませんでした。携帯カメラでズームして一瞬捉えられたくらいです。今のやり方を継続するなら、DVD販売をしていただきたいです。2年に一度しかない貴重な機会ですので、我が子の晴れ姿をきちんと確認し、祖父母とも分かち合いた子ども達の一生懸命頑張っている姿に感動しました。

子供達の頑張りが見えて良かったです。先生方もお忙しい中、ありがとうございました。

いつもお世話になっております。保護者の入れ替え含めスムーズなご案内、進行ありがとうございました。学年ごとなので、見やすくて有り難かったです。子供たちの歌も演奏も成長を感じ、感動致しました。そろそろ思春期も迎える子供たち。そんな子供たちですが、まっすぐに取り組む姿勢も素敵でした。たくさんのご指導ありがとうございました。今後とも宜みんな一生懸命やっていて、席も見やすかったのが良かったです。

とても良かったです。歌にリコーダーに鍵盤ハーモニカ、いつもは見れない子供の頑張ってる姿に感動しました。ありがとうございました。

スムーズに入退場できてよかったです。どの先生方もにこやかでとても良い環境で毎日子供達が過ごしていることありがたいです。

今年は座席を分けてくださったので、前の方で撮影ができて良かったです。

170人を超える人数で心を合わせた演奏や合唱、とても素晴らしく感動しました。普段娘も自宅で練習をしたり、練習の成果が出た音楽会となり、よい経験になりました。ご準備等感謝申し上げます。

音楽会、お疲れ様でした。椅子席だけでなく、立ち見席も番号の指定の場所があると、早くから並ばなくてすむのでいいかと思います。(準備等大変かもしれませんが)子供達の演奏を聴いて、皆の一生懸命な姿がとても良かったです。最近色々な媒体で音楽を楽しむことが出来ますが、生の音楽は本当にいいと思います。音楽会に限らず、小さいうちから演奏する・聴く機会を増やしてあげるといいと思います。今回は楽しかったです。先生方、ありがとうございました。

席に段差をつけてあったため、全体的に見やすかったのではないかと思います。子供たちの真剣な姿がとても印象的で時間的にもストレスフリーで、席の配置も不公平感ゼロの素晴らしく工夫された運営でした。コロナが落ち着いてマスク無しの音楽会ができて、歌が聞けて嬉しく思いました。

2年前は後ろの席で子供の姿が全く見えなかったのが今年は段差や立ち席など工夫してくださりありがとうございました。子供の姿がよく見えて嬉しかったです！オーディションに落ちまくってへこんでましたが最後のセリフを言う役目をいただけてすごく喜んでました。ありがとうございます。演劇会も見たいなと思いました。

座席の編成や入れ替えについてよく考えられていて、とても見やすかったです。合唱が素晴らしく、うるっときてしまい子供が一生懸命練習を頑張っていて、その頑張りが見えて感動しました。保護者席も工夫されていて見やすくなって良かったです。ありがとうございました。

楽器のオーディションから始まり、一生懸命練習していた姿も見ていたので、鉄琴を演奏している姿は頼もしく感じました。席の配置も工夫されていたので、前回音しか聞けなかった年に比べたら大変良かったと思いました。

今年もご準備からご指導、開催までありがとうございました。音楽に一生懸命に取り組む姿はとても感動しますし、いい思い出になります。ありがとうございました。

前から3列目の座席で、子供の表情はよく分からないが、携帯で拡大し録画しながら観ました。子供の頑張りを見れて良かったと思います。

一生懸命に練習した成果が発揮されてた素晴らしい音楽会でした。ありがとうございました。

立ち見(マット)でしたが、前の立ち見席と距離がある、かつ、段差が少ないためほぼ見えませんでした。

クラスのみならず先生方と練習を頑張り、一生懸命披露する姿に感動しました。席も見やすかったです。ありがとうございました。4年生ともなると学年という大きな単位になっても静かに、またしっかりと相手の心に届く音楽を聴かせてくれるものだな、と感動しました。個人的には他学年も聞きたい見たい、ので動画配信などteamsで流してくれたら嬉しいな、と思いき児童用の演奏の日に無理言って見させてもらえて嬉しかったです

皆さん頑張っていて良かったです。

皆んな一生懸命練習して素敵でした。

座席指定されていることでスムーズにみることができ、良かったです。一方で、器楽クラブの鑑賞後、子供の学年まで時間を持て余してしまうことになり、若干困りました。空いている教室等待機場所があると助かるなと感じました。

合唱がとてもよかったので、もう一曲くらい聞きたかったです。入退場はスムーズでした。

合唱が特によかったです。日々の練習の成果ですね。

すごく良い音楽会でした。

どの曲もとても良かったです。特に最初の合唱は歌声の美しさと歌詞に感動し、涙が出ました。来年も楽しみです。

座席指定で立見席も混みあわずゆっくりビデオ撮れました。子供達頑張っていて感動しました。

歌も演奏も一体感が素晴らしかったです。子供の一生懸命な姿に成長も感じられ、嬉しく思いました。今年は鑑賞スペースにおいて、様々な配慮をして頂き先生方ありがとうございました。鑑賞しやすくとても楽しい音楽会でした。

2年前は座席が広報で子供の姿が全く見えませんでした、今年は座りと立ち見に分けてくださり、また段差もつけていただいたことからかなり見やすかったです！

娘はベストを尽くし、よく練習したので、ステージでパフォーマンスする彼女を見てとても誇らしく、うれしく思いました。パフォーマンス全体が素晴らしかったです。子供たちは全員ベストを尽くしました。

合奏、リコーダー、合唱と頑張って練習した様子が伺え、とても感動しました。お席の配慮もとても良かったです。段差がついており見やすかったです。

観覧席に設けられていた段差に感動しました。あのような形になるまで、たくさんの試行錯誤があたりだっただろうことを想像すると、感謝の気持ちでいっぱいになります。先生方、子どもたちと保護者の方々のため、ご尽力いただきましたこと心よりお礼申し上げます。合唱に演奏に、子どもたちの伸びやかな感性に触れる貴重な機会、本当に聴けて良かったです。あつという間で、もっと聴いていたいくらいでした。音楽会開催、ありがとうございました。

着席の配置を左右で考慮してもらえたら良かったなと思いました。指揮者の先生とちょうど重なって我が子が見えませんが子供の成長が見れるいい機会でした。

合唱、合奏両方とても上手に演奏してきて、とても感動しました。うちの子はリコーダーも鍵盤ハーモニカも苦手のはずだったので、よくあんなに楽譜を覚えて演奏できたなと思うと嬉しかったです。家では歌を歌ってくれていたの、歌詞は覚えたんだ、と思っていましたが、やればできるときと自信になったと思います。座席的なものは今年は問題無かったと思います。見やすいところに立てたので良かったです。

前回とは違う観覧席でしたが、前回より格段に見やすかったです。後方のひな壇からは撮影がしやすく、パイプ椅子の座り席で見ていた家族は撮影しない分にはよく見えたそうです。先生方の創意工夫に感謝いたします。また合唱では子供たちの元気で温かい歌声を聴けて感動いたしました。日々の成長を感じられる場をこれからも楽しみにしています。

成長を感じ、とてもよい音楽会でした。ありがとうございました。

前回の音楽会より座席が工夫されていて、後ろの座席でしたが見やすくなって良かったです。

遅れてしまいすみません。音楽会とても楽しめました！2年前と比べて子どもたちがとてもレベルアップしているように感じて驚きました。家では少し難しいお年頃になってきたのかなと感じることも増えてきたのですが、学年みんなでまとまって合奏、合唱して音楽を作り上げている姿を見て、安心しましたし、とても感動しました！席も後ろの方の席でしたが、問題ありませんでした。子どもたちの発表会に力を注いでいただき、ありがとうございました。次回も楽しみにしています。

みんな一丸となって、合奏に合唱する姿に元気をもらえました。これも先生たちのご指導あってのものだと思います。ありがとうございました。

2年前は手話だったので、歌声を聞いてよかったです。学年全員でひとつになって楽しく歌う姿に感動しました。

合奏の練習は本人が楽しんで取り組んでおり、よく話を聞いていたので本番の完成された演奏にとっても感動しました。子どもの場所と保護者の席の相性が悪く、ほとんど見えなかったのは残念でした。

2曲名 ピアノ伴奏ズレてる3曲目のクオリティの低さにびっくりしました。練習が足りなかったのでしょうか？指導の問題でしょうか？みんなの熱意の問題ですか？3年生の時の方がよかったです。酷評すみません。

先生方の熱心なご指導と子供たちのたくさんの努力が見えてくるような、素敵な合唱合奏でした。児童数が多いため、音楽会や運動会など、先生方は毎回心を砕いておられると思いますが、このように保護者が鑑賞できる機会を設けてくださるだけで有難いと思っております。よい思い出ができました。ありがとうございました。

素晴らしい音楽会をありがとうございました。娘は音楽会をとても楽しみにしており、毎日家で話題にあがり歌の練習、楽器の練習を楽しんでいました。こんなに夢中にさせてくれる先生方に感謝いたします。いつも子ども達のためにありがとう座席が見やすかった

5年生らしい、紹介が特によかったです。子どもたちの成長を感じることができました。歌の時に山本先生が何をされたのが気になりました

みんな楽しそうに演奏している姿が見えました。とても上手でした。

短い時間でしたが子供が頑張っている姿が見れたので良かったです。

ご指導ありがとうございました。見やすく緊張しすぎな娘がよく見えました。

校庭からの並びも含めて、スムーズだったように感じました。指定席にも段差があり、2年前と比べて工夫があり良かったみんなが今まで頑張ってきた成果がちゃんと現れていたと思います。とても感動しました！

一昨年と比べて子どもが見やすい配慮があつてとても良かったです。まだ席によっては見えない席の方もいたので親の観覧席は2列ごとに段差をつけられたら有難いです。

とても良い音楽会でした。座席指定含め不平等感なく気持ち良く観賞出来ました。他の学年を見れないのは少し残念でしたが、素晴らしかったと思います。

座り席は前回よりだいぶ見やすかったです。立ち見席はマットでしたが、マットだと端に立つと高さがなくなり、床の人との差があまりありませんでした。もう少し硬い物で段差をつけていただけたら助かります。また、柔らかく立ちにくかったとのこと。子供たちの演奏が見れたのは大満足でした。子供も楽しめたようです。

昨年とはとても鑑賞しづらかったので段差を付けるなどして欲しいと要望を出していましたが今年はその通りになっておりとても見やすかったです(子供の立ち位置とくじ運もあるかとは思いますが)ありがとうございました。

5年生、全員の頑張ってきた成果がとても現れていて感動しました！座り席の場所が娘の場所の反対側で指揮者が立ったことにより全く見えなかったのが残念でした。そのために立見席も設けているかと思いますが、もう少しくじ引きの工夫があつると良かったかなと思います。来年度も楽しみにしています。

よく家で歌って練習していたのでとても楽しみでした。素敵な演奏でした。

子供達が曲や歌に合わせて、体を揺らしながら、とても楽しそうに、演奏していたのが印象的でした。座席も段差をつけて頂いて、見やすかったです。素敵な音楽会を有難うございました。

今年は後ろの立ち見席に段差が設けられていたため、後ろでも観やすく良かった。

子ども達の一生懸命な演奏がとても素敵でした。3曲があつという間で、もっと聞いていたかった程です！開催の準備など先生たちどうもありがとうございました。今回も子ども達によるくじ引きということで、公平だったと思いますが、やはり席によっては1番前でも自分の子が全く見えなかったという声も聞こえてきました。くじをする際、子どもの位置で左右分けたクジがあつてもいいのかなと思いました。座席、立ち見席があり段差を付けて頂けたのも去年より良かったと思いま

練習を頑張っていたのも話に聞いていたので、参加できてよかったなと思いました。生徒の雑壇はあれは背の順だけけど、後から入ったらあの場所だったと伺いましたが、結局、背の順出なかったようなので、本人の顔が指定の席からですと前のお子さんの顔でチラッとしか見えませんでした。遠くて小さいのはカメラ越しで拡大して何とか見られますが、前のお子様がかぶられるとカメラでも対処できず、少し残念な気持ちになります。保護者先はいろいろ工夫いただきありがとうございます。楽しそうで、とても良い演奏でした！スカパラの曲が一番ステキでした。ご指導ありがとうございました☆

器楽クラブの演奏がとてもよかった。学年のものは、人数が多い割に、音が小さく感じた。

座席も後方側で、立ち見席も真ん中という席だったので、おそらくほとんど見えないだろうと撮影も諦めていましたが、席も段差をつけていて下さりよく見えて撮影する事も出来て良かったです。子供達の成長した姿を見られて良かったです。

とても楽しく拝見しました

先日は素敵な音楽会をありがとうございました。娘は一年生の時は怪我で3年生は感染症罹患に伴う欠席のため今回が最初で最後の音楽会でした。毎日朝家で練習をし、朝練にも積極的に参加してとても頑張っていたのでその成果を見ることがとても楽しみでした。当日は堂々と楽しそうに披露する姿を見ることができとても嬉しかったです。他の生徒のみなさんもとても楽しそうに演奏していて私も楽しい気分になり元気が出ました。生徒のみなさん、指導して下さった先生子どもが当日を楽しみに、演奏する曲目をドレミで口ずさんでいたので、知らない曲目でも楽しみながら聴くことができました。高学年になり学年としてのまとまりも感じる部分もあり、先生方のご尽力に感謝しています。1点だけ残念だったのは、子どもの立ち位置です。背の低い我が子の前に背の高いお子さんが立っていたため、我が子が全く見えませんでした。座席がくじ引きなのは構わないのですが、身長差についてはもっと配慮をしていただきたいです。

迫力ある演奏と、美しいハーモニーの合唱に感動してあつという間に時間が過ぎました。座席についても様々工夫をして下さったおかげで前回より子供たちの姿がよく見えました。ありがとうございました。

子どもたちみんな元気よく笑顔で歌ったり演奏していてこちらまで楽しくなりました。発表に向けて一生懸命練習してきたんだろうなってすごく伝わりました。先生方も一緒に素敵な音楽会にしてくださりありがとうございました！

5年生全体がとてもまとまっております、とても感動いたしました。座席も見やすく事前に決まっていたのもとても良かったです。ありがとうございました。

演奏が素晴らしく、先生方の指導の賜物と感じました。前方の椅子席でしたが、前列とずらして(交互)に設置していただけると、もっと見やすかったと思います。音楽会自体は、子供も楽しんで参加できて良かったです。他の学年の演奏も見られるように、配信などしていただけたら、ありがたいです。

音楽会に向けた準備とご指導、ありがとうございました。今回の5年生の演目で、一番心に残ったのが学年全員で歌った合唱でした。この学年はコロナで活動を制限されていた学年で、公の場でみんなで歌を歌うのが初めてでした。楽しそうに大きな声で歌う姿に、グッと胸にくるものがありました。合奏はみんなが一生懸命ひいているのが伝わってくる素敵な演奏でした。最後に、器楽クラブの合奏については、保土田先生と石川先生のご尽力で素敵な演奏に仕上がっていました。学年の枠を超えたキズナを感じることができて、とても良かったです！保土田先生、石川先生、子供の良い思い出をもう一つ増やしてください、本当にありがとうございました。最後に、前回の音楽会では後方の人が全く見えない感じでしたが、今回は工夫してください、やっぱり十分ではないとは思いますが、少し改善されたと思いました。いろいろなご配慮、本当にありがとうございました。今後とも、宜しくお願い致します。

この度は、音楽会を開催して頂きありがとうございました。専科の保土田先生をはじめ、先生方のご指導と子どもたちの努力の結晶が素晴らしいハーモニーを生み出して、とても感動しました。体育館に大人数の保護者が詰めかける訳で、我が子が観えづらいのは仕方がないと思います。そのような中でも、座席の段差や立ち見席を設けるなど工夫をしてくださりありがとうございました。他の学年の鑑賞が出来ないのは残念ですが、致し方ないことと思います。改めまして、先生方のご尽力に心より感謝もうしあげます。清らかで素晴らしい一刻でした。

子供たちが一つになって取り組んだ姿が素敵でした。みんな、とても良い表情でした。

席を決めているので、座席と床、マットで入場を分けるとかの工夫があっても良いと思った。五年生が楽しそうに演奏、合唱している姿が見れて嬉しかった。

素晴らしかったです！

素敵な演奏でしたが前の方の大きな楽器を弾いてる子たちが全く見れず、そこは残念でした。

とても素晴らしかったです。3曲も聴けて大満足でした。

先日は、音楽会ありがとうございました。保護者の座席も、いろいろ試行錯誤してくださった事と思います。その甲斐があって、前回の時よりとても観やすかったです。演奏などでは、前回の時よりも大きな成長を感じました。たくさんの練習を重ねてきた成果で、みんなの息もピッタリで感動しました。ここまでにご指導してくださった先生方に感謝申し上げます。

とても楽しそうに演奏している姿を観ることができうれしく思います。高学年にもなるとしっかりした演奏ができて凄いですね。ありがとうございました。

日頃よりご指導ありがとうございます。とてもステキな音楽会でした。さすがだなという演奏と歌声で、改めて子ども達の成長を感じ感動いたしました。ありがとうございます。最後に座席(イス席)についてですが、前列と互い違いになるともっと見やすくなるのかなと思いました。

器楽クラブとおおぞら学級と5年生を観覧しました。夏休み前から一生懸命練習していて本人もとてもたのしみにしていました。上手にできていたし、本人もとても満足そうに帰ってきました。合奏曲の選曲がいわゆる合奏曲ではなく、カッコよくて素晴らしいと思いました。180人の演奏は迫力ありました。また、わが子の時は親も緊張してしまい、感動する余裕がなかったのでおおぞらさんは見てとても感動しました。それぞれのできることをいかして発表する姿がすごいと思いました。どの発表も選曲や構成などよくできていて専科の先生方や学年の先生のご指導が素晴らしいと思いました。ありがとうございます。クラブ活動は四年生からのため、器楽クラブの演奏を4年生の前あるいは6年生の後を希望します。運動会は参観1家族2人という限定がないため、音楽会も同じであることを希望します。

合奏で前の子とピッタリ重なり1秒も見えなかったのが残念です。3秒でもいいので見たかったです。

さすが六年生、感動しました。

家でお風呂から歌声が聞こえなくなるのが残念です。毎日練習していた音楽会が見れて良かったです。

今年の音楽会は見やすくて良かったです。

合唱やリコーダーも良かったです。何より最後の演奏が素晴らしかったです。どの楽器も一つにまとまり、今までどれだけ練習を重ねてきたのだろう、と子供たちの頑張りに感動しました。ありがとうございました。

練習期間は短かったかと思いますが見応え聴き応えがあり大変感動しました。ありがとうございました。

小学校生活最後の音楽会、特に演奏がとても美しく迫力もあり感動しは涙がでました。合唱も女子の美しい歌声と男子の声変わり最中の歌声に成長を感じる事ができました。

各学年毎に入替え制で受付もスムーズで楽でした。座席の上下左右の間隔もちょうど良い広さで助かりました。立ち見(床)も撮影しやすくてとても良かったそうです。たくさん配慮していただきまして本当にありがとうございました。

指定席だったので混雑することなくスムーズに入場できました。また、6年生の音楽会は迫力があり感動しました。

大変素晴らしい音楽会でした。先生方、PTAの方、準備に携わって下さった方々に感謝いたします。ありがとうございました。音楽会、感素晴らしい演奏と姿に動感激いたしました。小学校最後の演奏、体育館が素敵な音楽に包まれ胸が熱くなりました。素敵な曲目を選曲して頂き、楽しく演奏できる環境作りをしてくださった先生に感謝いたします。担任の先生方の指揮も素敵で、子供達と楽しそうに演奏している姿に心があたたかくなりました。素敵な音楽会をありがとうございました。

音楽会では娘の成長した姿を見られてとても感動しました。先生方にはご指導いただいてどうもありがとうございました。娘も毎日の練習をととても頑張っていました。当日は緊張して陰しい表情でしたが、無事に終わって拍手が聞こえるとほっこり笑顔になりました。今回も座席の事前抽選が良かったです。席が決まっているので、当日は混雑することもなく、また娘のほぼ正面だったので見えやすかったです。座る席と立ち見の席があったのも良かったです。ご配慮いただきどうもあ最高学年らしい圧倒させられる演奏と合唱でした。選曲も良かったです。

器楽クラブ、6年生と鑑賞し、我が子の成長を感じる事ができ感動致しました。顧問の先生、学年の先生方には感謝です。また、あおぞら学級のお子さん達の合唱や演奏に涙が止まりませんでした。みんなの笑顔が素敵でした。

事前の座席指定がよかったです。

先生方のサポート 見守りご指導と心から感謝いたします！緊張するけど楽しみ～！！と笑顔で登校しましたが、本当に素晴らしい音楽会でした！毎日毎日疲れてる日も手が痛いという日も欠かすことなく練習をして頑張っている姿をみていたので家族みんなで大成功だね！！と感動を分かち合いました！本当にありがとうございました！

立ち見席と座席と二つがあり、しっかりと撮る事ができました。ありがとうございました。

席くじ、学年毎の鑑賞者入替え、段差を設けた席、誘導など多方面にわたりご配慮ありがとうございます。この学年としては初めての声出しあり、リコーダー演奏ありの音楽会でしたのでとても感慨深いものがありました。This Is Meの選曲も、子どもたちに響くメッセージ性があり、とても良かったと思います。ありがとうございました。

生徒たちの練習具合に感動しました。サプライズでもう一曲とかあるとなお嬉しかったと思います^\_^

短い

さすが6年生！という圧巻の合奏で素晴らしかったです。本番直前は風邪で登校できませんでしたが、当日隣のお子さんが親切に色々教えてくれて、隣の人がいい人でよかったです！と帰ってきました。

事前抽選の席は、助かります。保護者2名は、祖父母を呼べないため残念ではありますが…

混雑がなく 子供がゆっくり観れたのでよかったです

合奏は迫力があり感動しました。夏休み前から家でもコツコツ練習をしていたリコーダーもみんな揃っていて練習の成果が出て素晴らしかったです。

コロナから声を出す音楽会がなかったので、今回子供達の大きな声を聞いて胸がいっぱいになりました。最後の演奏も素晴らしかったです！ただ、動画を撮らなくてはいけなく、子供をじっくり見れなかったのが、動画を有料で販売してくれるというのがあればいいなと思いました。みんな動画を撮っているから、拍手も少ないと感じました。

とても感動しました。さすがの6年生で迫力がありました。児童鑑賞日を見た妹やお友達から6年生すごかった、かっこよかった、と言われていて家でも練習していたので、当日は緊張していましたが自信をもって臨めたのではないかなと思いました。合唱も合奏もとても素晴らしかったです！

音楽会、ありがとうございました。合唱・合奏とても素晴らしかったです。座席指定システムも、子どもがくじで決めてきてくれるので、助かります。

●合唱…素晴らしかったです。アルトとズれるところは難しいですね。それを除いても素敵な歌声でした。●合唱、合奏…演奏にまとまりがあり、「さすが6年生！」という感じがしました。●この学年は2年生の時、コロナ禍で音楽会ができず、4年と6年の2回の鑑賞でした。4年生時に比べて、全体のまとまりがいい！どのパートも主張しすぎず、きちんとハーモニーを奏でていて、子どもたちの成長を感じました。先生方の根気強いご指導の賜物と思います。小学生生活のとても良い思い出となりました。ありがとうございました。

さすが6年生、迫力があってとてもよかったです。

どれもとても素晴らしく、もっと見ていたかったです。最後なのが寂しいです。

子供の成長感じました、感動しました。座席も昨年よりは見やすくなっていました。

とても感動して涙がでました。

難しいリズムや音程に挑戦して大変だったと思いますが、その頑張りが良かったと思います。

太鼓の音が力強く、高学年らしいたくましさを感じる曲でした。男の子は声変わりの時期で選曲も大変だったかと思いますが、良く声が出ていたと思います。

先生方の指導の下、子供たちが一生懸命に練習を重ねてきたことが伝わってきました。この経験を通じて、音楽の楽しさや仲間との絆を深めることができたのではないかと思います。音楽会は、私たちにとって忘れられない特別な1日となりました。このような素晴らしい音楽会を開催してくださった先生方と、子供たちの努力に感謝いたします。

子供達の演奏に感動しました。特に最後の曲は選曲も良かったと思います。小学生最後の音楽会を楽しませて頂きまし音楽会の練習の様子は子供からよく聞いていました。頑張った結果が音楽会本番では出せていたと思います。楽しく演奏している子たちが特に印象的でした。さすが6年生だと思わせる音楽会でした。

いい音楽会だったと思います。

全員での演奏の迫力に感動しました。座席に高低差を付けるなど、毎年先生方が工夫して考えてくださっており、ありがとうございました。

2年前はコロナの影響も感じましたが、今年は楽器や歌で華やかで素敵な演奏を見せていただきありがとうございました

合唱のパート分けは微妙な気がしたがさすが6年生、頑張っていたなど。先生の指揮がお見事でした

感動しました。終始笑顔で楽しく歌ったり演奏している姿を見られて、本当に嬉しかったです。

子どもの学級だけの参観ではありましたが、合唱・合奏とも何曲が見られることができ、良かったです。少し緊張している様子もありましたが、みんな落ち着いて、とても頑張っている姿を見て感動しました。ありがとうございました。

親子共々緊張しましたが、最後までやり遂げることが出来て安心し、とても感動しました。

親子共々緊張しましたが、最後までやり遂げることが出来て安心し、とても感動しました。

器楽クラブ、おおぞらを見ました。準備期間が短い中、どちらも素敵でした。保護者席に関して、器楽クラブの後に席の入れ替えがあるということを事前にお知らせがあれば良かったです。おおぞらの保護者が席を探している方が複数いらっしゃったので。あと、おおぞら指定席の後ろのブロックがおおぞら自由席と言われていましたがおおぞら以外の保護者の方がすでに着席されていたので移動ができませんでした。少人数なのでたくさん見に来てもらえたのは子どもたちにとっては良かったと思いますが、なんとなくモヤッとしました。

子どもの位置に配慮した席にしてくださったようで、ありがとうございました。非常に観覧しやすかったです。子どもも嬉しそうに演奏していました。先生方も児童も皆お揃いのスカーフがとても可愛らしく、それも相まってか、一体感のある演奏を楽しませていただきました。ありがとうございました。

とても素晴らしかったです。席も見やすく顔の表情もはっきり分かるくらい！先生方のご指導のおかげで成長を感じました。ありがとうございました。

自分の子どもを見やすい位置に座席を調整してくださってありがとうございます。おおぞらの人数が少ない分きめ細やかに対応してくださってありたく感じました。演奏は、緊張もあつただろうに、皆のびのびとしていたのが保護者としても嬉しく鑑賞させていただいておりました。また、先生方ともお揃いの水色のスカーフがとても可愛らしかったです。今年度も素敵な音楽会をありがとうございました。来年度は学芸会が復活する事を切に願っております。
